



Labastida acusa contubernio del PRI y López Obrador a cambio de impunidad

Francisco Labastida, ex candidato presidencial en el 2000, reveló ayer contubernios entre el PRI y el presidente López Obrador a cambio de impunidad para Enrique Peña Nieto e "indicios" de vínculos entre el narcotráfico y la actual administración.

El ex candidato presidencial en el 2000 hizo esos señalamientos en una entrevista con *Aristegui en Vivo*.

Sobre el líder nacional priista, Alejandro Moreno, Labastida aseveró que se trata de "el sepulturero" del PRI, pues el partido se ha debilitado.

"Sí recuerda yo les dije que veía 'una crónica de una muerte anunciada' aludiendo a (Gabriel García) Márquez. Se dice que allí todo era como el sepulturero del PRI. Que él lo iba a enterrar y lamento haber acertado", señaló el político.

Añadió que, en las elecciones de 2018, el PRI ayudó a que López Obrador, actual presidente de México, tuviera más votos.

Explicó que el partido tricolor operó en contra del segundo lugar de la contienda de 2018; es decir, Ricardo Anaya, lo que generó una mayor simpatía por el entonces candidato de Morena.

"Si el candidato del PRI ataca al segundo lugar en lugar de atacar al primero, si le sacan al candidato del PAN un supuesto delito y lo atacan por ello, si los gobernadores de varios estados del PRI le ayudan a que saquen más votos... se pone estructura electoral a su servicio del PRI, ¿qué quiere decir? Que lo ayudaron a que ganara con más votos", aseguró.

"¿Y en consecuencia pudo haber un pacto entre López Obrador y Peña?" cuestionó Carmen Aristegui.

"En consecuencia está correspondiendo a los servicios que se han prestado", respondió el político priista.

¿PROTECCIÓN AL NARCO?

Labastida aseguró que existen "indicios que apuntan a una protección que es muy sospechosa del gobierno sobre el narcotráfico sobre el *Cártel de Sinaloa*".

El político sinaloense destacó que en los tres años que lleva como presidente, Andrés Manuel López Obrador ha viajado a Badiraguato, Sinaloa, una localidad de 5 mil habitantes, ubicada en la cuna del *Cártel de Sinaloa*.

"Esta no es más que la cereza sobre el pastel Carmen. veamos lo del contexto global. Badiraguato cuánto tiene 5 mil habitantes, ha hecho cuatro visitas, no hay más habitantes en Nezahualcóyotl o en Chalco o en cualquier región del país con más de 5000 habitantes, ¿por qué cuatro visitas a Badiraguato? ¿Por qué no Chalco? ¿Azcapotzalco?", señaló.

Ante la denuncia que Morena interpuso contra legisladores de la oposición por supuesta traición a la patria, esto luego de que votaron en contra de la reforma eléctrica promovida por AMLO, Labastida señaló que son los morenistas los verdaderos traidores.

"Ellos hablan de una traición a la patria. Esto sí es una traición a la patria. Está matando la democracia y está matando un poder, está matando al poder legislativo. Es un crimen. Está intentando convertirse en dictador", sentenció. (Redacción) ●